

# 祢津地域づくりの会

会報 No. 4

亦津地或副主  
ビジョン

完成間近！

- ① 基本理念
  - ② 基本目標
  - ③ 祢津地域の現状
  - ④ 祢津地域現状グラフ
  - ⑤ 課題・対応策
  - ⑥ 将来に残したい祢津
  - ⑦ 地域の資産と伝統文化
  - ⑧ 推進体制
- 意見を基に作成されています。

五月以来、地域ビジョン作成委員会を設けてPTA、小學生、各種団体、区、支区等に意見を聞き十回に及ぶ検討会議等を行い、作成活動を続けてきましたが、地域ビジョンパンフレットの原稿が漸く出来上がつてきました。パンフレットに盛られる内容は、

午後七時～

祢津地域づくりの会ではほぼ完成した「祢津地域創生ビジョン」についての説明会、意見交換会を十一月二十五日（水）行います。あわせて八月に作成された東御市総合戦略の説明会も企画財政課が行います。

◆一般、大勢の皆様のご参加をお待ち

十一月二十五日（水）

**祢津地域生ビジョンの説明会**  
**東御市総合戦略（企画財政課）**  
**合同説明会開催（予定）**

十一月に地域の皆様にビジョンパンフレットの説明会、意見交換を行い印刷作業に入り、完成後、各戸配布となります。  
なおこの事業は東御市地域づくり活動補助金を得て行っています。



好天気に恵まれ、試食用のリンゴ、ナシを食べて美味しさに納得してリンゴ、ナシ、クルミ、野菜等を買っていきました。

同時に東御市の観光パンフレットの頒布も行い、祢津地域、東御市の宣伝活動も行いました。

直売会！

東御湯の丸インターSAの大盛況！

## 巨峰の王国祭り開会式で

### のろし文信

去る九月十九日（二十日の二日間において、巨峰の王国祭りが開催され、十九日開会式の後、中央舞台で花岡市長の挨拶に続いて「祢津地域づくりの会」の山越会長と「御牧ふれあいの里づくり協議会」の水科会長が挨拶を行ったあと、見物希望者を芝生公園中心に移動してもらい、点火の合図で祢津城山の狼煙台に点火され、それを確認した北御牧外山城でも狼煙台に点火されて両方より煙がモクモクと秋晴れの青空の中に上がりました。

祢津城山の狼煙は芝生公園との間に大きな木があつて見通しが若干悪いため見えにくい面もありましたが城山と外山城間では遮るものがないのでよく見えました。

この行事は平成十七年の北御牧・東部町合併に合わせて巨峰祭りで行われたのが初めてです。



外山城（八重原）の狼煙

祢津城山の狼煙

十月十七～十八日、生涯学習推進委員会主催による「ふれあい文化祭」が盛大に行われました。生涯学習生徒の作品展示と芸能発表が行われた中、祢津小学校生による子ども歌舞伎「忠臣蔵」が演じられました。大勢の観客が見守る中、見栄を切る場面になると沢山のおひねりが飛んでいました。



## ふれあい文化祭で 子ども歌舞伎公演

手つきで背丈ほどに伸びた草と格闘する事一時間弱、見違えるように境内はきれいになりました。



## らぶみー東御第4回

### 三方ヶ峰で自然観察と

#### 清掃登山

七月二十四日、東部中学総合学習「らぶみー東御」第四回目の講座がおこなわれ、「祢津地域づくりの会・教育文化部会により実施されました。

まだ充分涼しい池の平駐車場に午前九時半に集合し、別府部会長の挨拶、野口副部会長の諸注意を聴いた後2班に分かれて、それぞれ自然保護補導員に引率されて三方ヶ峰・池の平周回コースに向かいました。途中ポイント、ポイントで高山植物の説明を受けながら歩きました。

見晴岳から三方ヶ峰への稜線には高山植物の女王、コマクサが丁度見頃を迎えていました。当日は、関東地区から来た他の学校の団体生徒も多く、頻繁にすれ違いで道を譲りあう場面が多かったです。

十二時過ぎに池の平駐車場に戻り、それぞれ昼食を済ませました。予定より時間が余ったため、別府部会長の提案で笠の登山へ向かいました。少し体力のない子は頂上近く

の急登で苦戦しましたが、何とか頂上に着き一安心しました。三十分ほど休息したのち池の平駐車場に向かつて下山しました。





せせらぎ公園に響き渡る  
子供たちの声

七月二十二日と八月二十五日、祢津小学校  
年々三年が川遊びを体験しました。

自然に触れ合つて学ぶ小学校行事としておこなわれ、飛翔会（PTA会長OB会）、PTA、祢津地域づくりの会、先生方の皆さんを見守り支援を受けて行わされました。

まん延し、自然に親しむ機会が少なくなつた現在の生活環境の中、貴重な体験になつたのでは、ないでしようか。  
またこれに先立7月二十日、うだるような暑さの中、子ども



達が安全に遊べるよう、先の見守り支援されている皆様により、「せせらぎ公園」の河川内の草刈、清掃がおこなわれました。

らぶみー東御第3回

四ノ宮(宮嶽山陵神社)草刈

汗だくで頑張った

七月十三午後、東部中学総合学習の中で行  
われて いる「らぶみー東御」、「祢津地域づく  
りの会」担当の第三回目の講座がおこなわれ、  
西宮区内の史跡視察と四ノ宮(宮嶽山陵神社)  
境内の草刈を三年生二〇名が体験しました。

別府英宣教育文化部会長の指導の下、祢津陣屋、丸山晩霞生家を見学した後、四ノ宮の登り口に

行き、三  
六五段の  
階段を登

登り口に

行き、三  
六五段の  
階段を登  
り詰めて  
境内に辿  
り着きま  
した。

鎌の使い方と安全作業の指導を受けた後、慣れない

